

# STEP BY STEP

## 入学式・対面式



4月7日に第39回入学式が挙行され、第1学年217名が晴れて金津高校生になりました。松下晋也校長は式辞の中で、「部活動や学業、学校行事へ全力取り組んでほしい」「高校時代に得られた友人関係は生涯の宝となる」ことについて触れられ、素晴らしい高校生活を送ってほしいと述べました。また、新入生代表の6組 東 佳汰さんが、「新しい環境での生活に不安はあるが、金津高校で出会う仲間たちと切磋琢磨し、有意義な高校生活にしていきたい。」と誓いの言葉を述べました。



8日には生徒会による対面式がありました。本年度は感染対策のため、新入生と3年生は体育館で、2年生は各クラスでオンライン視聴の実施となりました。生徒会長の西 龍成さんが新入生に歓迎の言葉と、先輩としてのアドバイスを述べました。それを受けて、新入生代表の2組 安田 明生さんが「金津高校の一員として自覚を持って行動していく」と挨拶をしました。

## 部活動紹介



8日には1年生を対象に各部活動の紹介が行われました。運動部や文化部の部長、マネージャーから各部の活動内容や活動場所、各々の魅力についてのコメントがあり、新入生はその説明を参考に思い思いに部活動見学を訪れ、後日行われた部活動集会において入部手続きを行いました。19日付現在、8割近くの生徒が部活動に加入しており、「文武両道」の精神は、この1年生にもしっかりと引き継がれているようです。

## 新入生オリエンテーション

9日には新入生オリエンテーションが行われました。IPT（総合的な探究の時間）企画室からは今未来手帳の使い方について、教務部からは学校生活について、生徒指導部からは生徒心得とマナーについて、保健部からは校内美化や保健・相談関係について、進路指導部からは進路ガイダンスがそれぞれ行われました。どの説明も、高校生活を送る上で非常に大切な事柄であり、全員が緊張感を持って耳を傾け、さっそく手帳にメモをとっている姿も見られました。

# 生徒総会

14日に生徒総会が行われました。今年度は校内放送を使用して各クラスでの開催になりましたが、生徒会や各委員会の目標、活動内容について詳しく知る良い機会とあって、全員がしっかりと放送に耳を傾けていました。

## 中間考査に向けて!

5月14日～18日にかけて、高校生活最初の中間考査が行われます。中学校の時よりも試験科目や日数が増加しており、試験勉強が大変になってきます。中間考査の時間割は5月7日(金)に発表されます。また、8日には土曜講座も開講されます。ゴールデンウィークの連休を活用して、計画的な試験準備を行い、満足のできる結果が得られるように努めましょう。

## 5・6月の行事予定

5月7日(金) ワックスがけ  
8日(土) 土曜講座  
14日(金) 中間考査(～18日)  
15日(土) (中止) PTA総会  
18日(火) 情報モラル講演会  
19日(水) 遠足  
21日(金) 15日の振替休業

6月4日(金) 春季総体(～6日)  
10日(木) 北信越壮行会  
15日(火) キャリア教育セミナー  
16日(水) 命の大切さを学ぶ教室  
19日(土) 北信越総体(～20日)  
19日(土) 土曜講座  
25日(金) 期末考査(～30日)

## 保護者の方へ

5月15日(土)に予定されておりましたPTA総会ですが、先日のご案内の通り、県緊急事態宣言を踏まえ、開催中止に至りました。これを受けて、その後に予定しておりました学年全体会・保護者懇談会も取りやめとさせていただきます。当日のご参加を予定されていた皆さまには、心よりお詫び申し上げます。なお、後日、当日にお渡しする予定であった“1学年のしおり”および進路関係資料をお子さまを通じてご家庭に配付いたしますので、記載内容についてご一読いただけますよう、よろしく願い申し上げます。また、個別懇談を希望されていた方は、下記コメント欄や電話等を通じて各担任までお気軽にご相談下さい。併せて、学年通信の感想や学校生活全般に関するご意見等につきましても寄せていただければ幸いです。

今後とも保護者の皆様のご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

..... 切り取り線 .....

【保護者コメント欄】 1年 \_\_\_\_\_ 組 生徒氏名 \_\_\_\_\_

---

---

---

---